

Babinsa Himbau Warga Binaan Untuk Waspada Di Musim Penghujan

Agung widodo - DEMAK.BNN.CO.ID

Feb 10, 2025 - 09:01



Babinsa Desa Kebonbatur Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Koptu Agus Maksu memanfaatkan waktunya untuk melakukan komsos dengan warganya yang berada di Desa Kebonbatur Kecamatan Mranggen

DEMAK - Kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) selalu dilakukan oleh Babinsa seperti yang dilakukan Babinsa Desa Kebonbatur Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Koptu Agus Maksu memanfaatkan waktunya untuk melakukan

komsos dengan warganya yang berada di Desa Kebonbatur Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, (10/02/2025).

Kegiatan komsos tersebut bertujuan untuk memberikan informasi maupun himbauan kepada warga agar untuk lebih waspada terhadap potensi bencana alam seperti banjir, angin kencang maupun tanah longsor di karenakan sudah musim penghujan.

Pada kesempatan tersebut Koptu Agus Maksun mengajak warganya agar selalu membersihkan saluran drainase yang ada di sekitar rumah dan memastikan tidak ada sampah yang menghambat aliran air, untuk itu marilah kita bersama-sama menjaga kebersihan lingkungan terutama saluran air dan parit jangan sampai tersumbat karena dapat menyebabkan air hujan meluap sehingga akan menimbulkan banjir, ujanya.

Ia juga mengingatkan kepada warganya untuk selalu berhati-hati saat berada di luar rumah terutama di daerah yang rawan longsor ataupun banjir saat hujan lebat, hindari Jalan yang memiliki pohon rindang alangkah baiknya jika cuaca dalam keadaan buruk agar segera mencari tempat yang aman, tambahnya.

Kami sangat berterima kasih kepada Babinsa yang selalu mengingatkan akan pentingnya menjaga kebersihan terutama saluran irigasi maupun parit yang ada guna mencegah meluapnya air hujan, ujar Saudara Darmanto.

Dengan adanya komunikasi sosial seperti ini menunjukkan betapa pentingnya kerjasama antara masyarakat dengan aparaturnya keamanan yang ada di wilayah dalam menciptakan lingkungan yang aman dan sehat terlebih di tengah kondisi cuaca yang tidak menentu saat ini. (Pendim0716).